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Gli imprenditori della paura
20 giugno 2019

Sono davvero gli immigrati il problema numero uno del nostro Paese? Cosa dovremmo temere dal loro arrivo? Non dobbiamo
preoccuparci, piuttosto che dell’immigrazione, dell’emigrazione, di chi scappa dall’Italia? Su LaVoce le riflessioni di Tito Boeri
smentiscono quanto affermato dalla propaganda politica, chiarendo in modo puntuale e sostenuto dall’evidenza empirica la
situazione migratoria dell’Italia.
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